



Where Well Dwells

LE SPA

Conçu comme un sanctuaire du bien-être, Le Spa de l'hôtel Le Barthélemy est un havre de paix où l'on prend soin de son corps et de son esprit. Élégant et raffiné, Le Spa se déploie autour d'un atrium baigné de la lumière éclatante des Caraïbes où l'extérieur semble rejoindre l'intérieur. Le Spa dispose d'une équipe de spa thérapeutes qualifiés et expérimentés prêts à vous faire découvrir les propriétés réparatrices exceptionnelles de La Mer pour un rajeunissement visible. Une tisannerie et un espace Wellness incluant un hammam, un sauna, des bains de vitalité, complètent l'offre bien-être du Spa.



Le Spa at Le Barthélemy is an oasis of serenity aimed at restoring the mind, body and spirit to its natural and most authentic self. More than simply a spa, this haven of holistic healing encapsulates all the senses, beginning with its soothing Caribbean setting and open-air atrium that invites the outdoors in. A dedicated team of highly-trained Spa Therapists harness the healing powers of La Mer for the ultimate rejuvenation. A tea room and a wellness area including steam room, sauna and vitality pools complete Le Spa.

L'HISTOIRE DE CRÈME DE LA MER

Quand le Miracle devient réalité

La Crème de la Mer, c'est l'espoir de la guérison et des pouvoirs miraculeux de la mer. Tout commença quand le physicien Dr. Max Huber a subi des brûlures lors d'une expérience en laboratoire qui a mal tourné et s'est mis dans une quête personnelle pour transformer l'apparence de sa peau. Inspiré par le monde océanique, Huber a fait fermenter des éléments riches en nutriments issus de la mer associés à d'autres ingrédients naturels comme les algues marines géantes. 12 ans et 6.000 expériences plus tard, Crème de la Mer est née et la peau du Dr Hubert est visiblement restaurée.

Les soins du visage et du corps La Mer captent les énergies de guérison de la mer, l'ouïe et le toucher pour créer un sentiment unique de bien-être.

Pour vous apporter tout ce dont votre peau a besoin, nos traitements sont personnalisés et hautement concentrés en Miracle Broth™.



THE HISTORY OF CREME DE LA MER

Miraculous Beginnings

La Mer's story is one of hope, healing and the miraculous powers of the sea. It began when physicist Dr. Max Huber suffered burns in a laboratory experiment gone awry and set out on a personal quest to transform the look of his skin. Inspired by the oceanic world, Huber fermented nutrient-rich sea kelp with other natural ingredients. 12 years and 6,000 experiments later, Crème de la Mer was born, and Huber's skin visibly restored.

La Mer facials & body capture the healing energies of the sea, sound and touch to create a unique sense of well-being.

Deeply personalized treatments are highlighted with a pure concentration of Miracle Broth™, the priceless extract exclusive to La Mer. Mind and body harmonize with each bespoke session. baths area and tea room.



SOINS VISAGE LA MER

Soin Visage La Mer Miracle Broth™
80min 350€

La crème de la crème des soins visage grâce à des techniques de massage spécifiques et une infusion pure de notre légendaire Miracle Broth™. Ce soin exclusif donne vie aux cinq facettes du renouvellement, hydratation, régénération, lissage, apaisement et éclat aidant ainsi la peau à se recentrer. Une séquence avec des glaçons permet de sceller ces bienfaits.

The La Mer Custom Facial
50min 230€ • 80min 300€

Le soin LA MER personnalisé. Ce soin luxueux vous propose, au travers d'applications et de techniques de massage uniques, de répondre à tous les besoins de votre peau. Infusé du précieux Miracle Broth™, ce soin apportera à votre peau toute l'énergie dont elle a besoin pour se régénérer.

PERSONNALISATION DU SOIN :

- Hydratant: Inspiré des pouvoirs régénérants de la mer, ce soin hydrate, repulpe et lisse la peau.
- Liftant: Resculpte visiblement les contours du visage, pour une nouvelle jeunesse.
- Apaisant: Éclat Réduit les sensations d'inconfort et participe à la réparation naturelle de la peau.

LA MER FACIAL TREATMENT

The La Mer Miracle Broth™ Facial
80min 350€

The crème de la crème of facials transforms with bespoke massage techniques and a pure infusion of La Mer's coveted Miracle Broth™. This priceless extract empowers the five facets of renewal - moisture, regeneration, soothing, smoothing and radiance, returning skin to a youthful, healthy glow. A special ice sequence seals in benefits.

The La Mer Custom Facial
50min 230€ • 80min 300€

LA MER Customized Facial This opulent treatment, involving unique applications and massage techniques, is designed to meet all your skin's needs. Infused with the precious Miracle Broth™, this treatment gives your skin all the energy it requires for regeneration.

CUSTOM FACIAL SEQUENCES:

- Moisturizing Inspired by the healing energies of the sea, this treatment hydrates, plumps and smoothes the skin.
- Sculpting Brings visible definition to facial contours for a more youthful appearance.
- Soothing - Glowing Soothes irritation and helps enhance the skin's natural repair process.



LES SOINS DU CORPS LA MER

Le Soin du corps LA MER 80min 295€

Enveloppez-vous des pouvoirs régénérants LA MER, au cours d'une expérience sensorielle luxueuse. L'exfoliant polit délicatement la peau, la laissant douce, lisse et souple.
Suivi du massage du corps LA MER 50 min.

Le Rituel sur mesure LA MER 2h20 465€

Offrez-vous une parenthèse sur mesure pour le visage et le corps signée LA MER. Alliance d'un soin du corps et d'un luxueux soin personnalisé du visage. Ce rituel infusera votre peau du précieux Miracle Broth™ et vous enveloppera d'un sentiment de bien-être total.

BODY TREATMENT LA MER

The LA MER body Treatment 80min 295€

Luxuriate in a superbly restorative service that treats skin to LA MER from top to toe. Skin is polished and refined, leaving it soft, smooth and supple.
Following by the LA MER body massage 50 min.

The LA MER Signature Ritual 2h20 465€

Treat yourself to a custom made parenthesis for LA MER's signature face and body. This ritual infuses your skin with the precious Miracle Broth™ and envelops you with a feeling of total well-being.





Équilibrée par nature, la mer est un jardin exceptionnel où nous retrouvons notre mémoire et notre histoire. Puissant milieu de vie, la mer est une merveille thérapeutique : les algues marines puisent dans l'eau de mer leurs éléments nourriciers et développent des substances spécifiques aux propriétés extraordinaires.

Il existe une affinité singulière entre nos cellules et le milieu marin originel. Notre corps absorbe par osmose tous les éléments dont il a besoin pour se redynamiser, pour un incomparable bien-être.

THALION, créateur de cosmétique marine.

Balanced by nature, the sea is an extraordinary garden that holds our memories and our history. Home to an abundance of life forms, the sea is a medicinal marvel: seaweed soaks up the water's nutrients, using them to develop substances with extraordinary properties. Our cells share certain similarities with the original sea environment. Osmosis takes place in our body as it absorbs everything it needs to revitalize itself, leaving us feeling invigorated.

THALION, Beauty from the heart of seaweeds

LES THÉRAPIES MINÉRALES

1H45 250€

Gommage aux sels marins, Enveloppement au magnésium ou au calcium marin, Massage personnalisé au magnésium ou au calcium marin.

Ce soin est particulièrement riche en sels minéraux et oligo-éléments. Le magnésium et le calcium migrent directement vers les tissus et les fibres musculaires. Ces minéraux marins apportent une véritable source de rééquilibrage physiologique, la circulation sanguine est stimulée et la régénération cellulaire est décuplée.

Le magnésium: le magnésium est essentiel au bon fonctionnement du corps et du système nerveux. Il permet la détente musculaire, la production d'énergie, il est bénéfique pour la peau et pour les hormones. Une carence en magnésium peut entraîner des contractions musculaires, des crampes, des sensations de tensions, des troubles du sommeil, du stress, de la fatigue, ou encore des palpitations.

Le calcium: le calcium est essentiel à la formation et l'entretien des os et des dents.

Il intervient dans la libération d'hormones, dans la contraction musculaire, il améliore l'hydratation de la peau, régule le pH et diminue la réactivité cutanée. Le manque de calcium se manifeste par des problèmes osseux (ostéoporose, ongles cassants, caries), nerveux (irritabilité, crampes, trouble du sommeil) et cutanés (eczéma, fonction barrière amoindrie). La cure Calcium Marin : une cure 100% marine, à base de Lithothamne, algue corail contenant 84% de carbonate de calcium.

MINERAL THERAPIES

1H45 250€

Sea salt body scrub Marine Magnesium Or Marine Calcium Body Wrap Personalized massage with marine magnesium or Marine Calcium oil.

This treatment is particularly rich in mineral salts and trace elements. Potassium, Magnesium and Calcium migrate directly to the tissues and muscle fibres. These marine minerals provide a real source of physiological rebalancing, blood circulation is stimulated and cellular regeneration is increased tenfold.

Magnesium: Magnesium is essential for the proper functioning of the body and the nervous system. It allows muscle relaxation, energy production, it is beneficial for the skin and for hormones. A magnesium deficiency can cause muscle contractions, cramps, feelings of tension, sleep disturbances, stress, fatigue, or even palpitations.

Calcium: Calcium is essential for building and maintaining bones and teeth. It is involved in the release of hormones, in muscle contraction, it improves hydration of the skin, regulates the pH and decreases skin reactivity. The lack of calcium is manifested by bone (osteoporosis, brittle nails, cavities), nervous (irritability, cramps, sleep disorders) and skin problems (eczema, reduced barrier function). The Marine Calcium cure: a 100% marine cure, based on Lithothamne, coral algae containing 84% calcium carbonate.



SOINS DU VISAGE

Homme & femme Personnalisés

50min 150€ • 80min 225€

Anti-âge • Prévention des taches
Reminéralisant & hydratant • Spécial peau acnéique.

SOINS DU CORPS

Gommage du Corps aux sels marins

20min 80€

Enveloppements: magnésium, calcium, eau de mer gélifiée
20min 80€



FACIAL TREATMENT

Personalized for men & women

50min 150€ • 80min 225€

Anti-aging • Dark spots prevention
Remineralizing & moisturizing • Special acne prone skin.

Body scrub with sea salts

20min 80€

Body wraps: magnesium, calcium, gelled seawater
20min 80€



LES MASSAGES

Le sur mesure

25min 80€ • 50min 150€ • 80min 225€

Quand l'excellence prend tout son sens. Ce soin Signature vous propose une expérience sensorielle unique et entièrement dédiée à votre bien-être en alliant différentes techniques de massage à l'expertise de nos spa thérapeutes. Une création sur mesure à portée de main.

Le Signature by Le Barth

50min 150€ • 80min 225€

Massage inspiré des mouvements des vagues combinant des manœuvres lentes, enveloppantes et profondes. Telle une chorégraphie, ce massage déroutant pratiqué uniquement avec les avant-bras, vous apportera une véritable relaxation musculaire.

Réflexologie Plantaire & Faciale

50min 150€

Apporter une détente absolue... c'est l'esprit de ce soin consacré à votre visage et à vos pieds. Inspiré des traditions indiennes et asiatiques, cette technique de réflexologie ne vous laissera pas indifférent.



MASSAGES

The Tailor-Made

25min 80€ • 50min 150€ • 80min 225€

The Tailor-Made experience is just that: a unique sensory experience dedicated entirely to your wellbeing because it's made just for you.

Le Barth Signature Massage

50min 150€ • 80min 225€

Our signature massage is inspired by the movement of waves to bring deep muscle relaxation. Practiced only with the forearm, this massage technique combines slow, enveloping and deep maneuvers like a choreography to deeply satisfy tension in the body.

Feet & Scalp Reflexology

50min 150€

Allow the ancient tradition of reflexology to relieve pressure from the body's hardest working parts: your face and your feet! You'll leave feeling energized and ready to take on any challenge.



LES RITUELS

Rendez-vous romantique 2H00 2 pers 600€

Commencez votre Rendez-vous romantique en dégustant du Champagne dans un bain chaud, sauna et hammam spécialement privatisé. Par la suite, vous bénéficierez d'une exfoliation corporelle pour révéler votre peau la plus douce avant de faire l'expérience d'un massage relaxant du corps.

Bienvenue à St. Barth 80min 225€

Afin de préparer votre peau au soleil, nous débutons ce soin par un gommage corporel naturel suivi d'un massage relaxant de 50 min avec une huile de votre choix issue de l'agriculture biologique. Votre peau est sublimée... vos vacances peuvent commencer !

L'après soleil 80min 225€

Apaiser votre peau échauffée par le soleil grâce aux bienfaits naturels de nos huiles durant un massage de 50 min et d'un enveloppement de 30 min au beurre de karité aux vertus calmantes, nourrissantes et hydratantes.

Detox du dos 50min 150€

- Exfoliation Enzymatique sous vapeur, extraction des comédons
- Enveloppement détoxifiant au potassium Marin
- Massage Musculaire du dos à l'huile de Magnésium

RITUALS

Romantic Rendez-vous 2H00 2 pers 600€

Begin your romantic journey by tasting Champagne while relaxing in a bath, sauna and hammam specially privatized. Next, use a natural exfoliant to reveal your softest skin before you experience a relaxing full body massage, awake feeling refreshed and more connected to your loved one, both submersed in a romantic state of bliss. you will start this day.

Welcome to St. Barth 80min 225€

Prepare your skin for the Caribbean sun with a natural body scrub followed by a 50-minute relaxing massage made even better by an organic oil of your choice. Silky and smooth, you are now ready to start your vacation in style.

The after-sun special 80min 225€

Calm and soothe sun-warmed skin with our nurturing after-sun regimen featuring a 50-minute massage and regenerating 30-minute shea butter

Back detox 50min 150€

- Enzymatic exfoliation under steam, extraction of comedones
- Detoxifying body wrap with marine Potassium.
- Back muscle massage with Magnesium oil



MANI-PEDI

Beauté des ongles express & pose de vernis classique
Express nails beauty care & classic nail polish
90€

Beauté des ongles express & pose de vernis
Semi-Permanent
Express nails beauty care & semi-permanent nail polish
120€

Rituel des mains ou des pieds & pose de
vernis classique/hands
Hand or feet beauty ritual care & classic nail polish
135€

Rituel des mains ou des pieds & pose de vernis
semi-permanent
*Hands or feet beauty ritual care
& semi-permanent nail polish*
150€

Dépose de vernis semi-permanent
Semi permanent nail polish removal
40€

EPILATION BODY WAX

Aisselles / lèvres / sourcils
Armpits / lips / eyebrows
30€

Maillot Brésilien / dos / torse
Brazilian bikini / back / torso
45€

1/2 jambes / 1/2 bras
1/2 Legs / 1/2 Arms
60€

Bras / Jambes complètes / maillot intégral
Full arms / legs / complete Bikini
80€



WELL-BEING

45min 50€

Accès au sauna, hammam et nos trois bains de vitalité aux températures de 38°C, 10°C et 5°C

Bienfaits : détend le corps des tensions musculaires, libère les voies respiratoires, renforce le système immunitaire, calme les rhumatismes et les douleurs articulaires, antistress naturel, élimine les toxines et permet une meilleure récupération sportive.

Access to the sauna, steam room and our three vitality pools at temperatures of 100,4 °f, 50 °f and 41°f

Benefits: relax the body and muscle tension, Releases the respiratory tract, strengthens the Immune System, calms rheumatism and joint pain, natural stress reliever, toxins and allows better sports recovery.

Maquillage, Coiffeur, Coach Sportif, Yoga sur demande.

Make-up, Hairdresser, Personal trainer, Yoga on request.

Yoga

Respirez. Relâchez la pression. Détendez-vous.

Réservez votre cours privé ou semi privé de yoga face à la baie ou dans notre studio.

Breath in, breathe out and surrender. Enjoy a private lesson or semi-private group yoga classes in St Barts, in your favorite spot at Le Barthélemy with our dedicated Yoga teacher.

Fitness & Private Coach

Le Barthélemy peut vous prévoir des coachings sportifs privés sur demande. Si vous recherchez une remise en forme ou la pratique d'un sport en particulier, notre équipe trouvera votre coach sportif adapté à vos besoins.

Le Barthélemy can provide you a personal trainer during your stay. Whether you're looking to get healthier or practice into a specific fitness activity, our team will find the perfect fit for you.



CONDITIONS GÉNÉRALES

Pour le respect des plannings, il est recommandé d'arriver 15 min avant le début de vos soins.

En cas de retard de votre part, votre soin sera écourté ou annulé et reporté selon disponibilité.

Nous vous remercions de nous informer lors de votre réservation de tout problème de santé et de toute allergie ou blessure susceptibles d'avoir une incidence sur votre prestation.

Tous nos praticiens sont formés et diplômés dans des centres agréés. Ils pratiquent des massages, des soins de bien-être et de relaxation.

Politique d'annulation

Le montant des soins sera intégralement dû pour toute annulation de votre réservation moins de 24 heures avant le rendez-vous.

Respect des autres et de son environnement

Afin de préserver la tranquillité et l'harmonie dans le Spa, nous vous demandons d'éteindre vos téléphones portables et autres appareils électroniques. Nous déclinons toute responsabilité en cas de perte ou de détérioration d'objets personnels.

Nous vous recommandons de garder vos objets de valeur soit dans les casiers situés dans les vestiaires ou dans le coffre-fort de votre chambre (si vous restez à l'hôtel).

Réservation

Pour les clients extérieurs à l'hôtel, une carte de crédit sera demandée pour garantir le rendez-vous.

Toute réservation sera confirmée à la date de réception des arrhes correspondant aux conditions de vente.

Localisation - Niveau -1

Heures d'ouverture : Tous les jours de 10h à 19h

Cartes de crédits acceptées : Visa, Mastercard, American Express.

Supplément en chambre

De 10h à 19h : +50€ Après 19h : +100€

TERMS AND CONDITIONS

Please arrive 15 minutes before the start of your appointment. If you are delayed, your treatment may be shortened, cancelled or postponed according to availability.

When booking, kindly inform us of any allergies, injuries or health issues that might affect your treatment.

Spa practitioners have graduated from accredited centers and are fully trained to perform massages, wellness and relaxation treatments.

Cancellation policy

The amount for treatments will be due in full for any cancelation of your reservation less than 24 hours before the appointment.

Respect for self, others and the environment

In order to preserve the tranquility and harmony in the Spa, we request that you please turn off mobile phones and all other electronic devices.

We do not accept any liability for loss or damage of personal items. We recommend that you keep your valuables either in the lockers located in the locker room or in the safe of your room (if you are staying at the hotel).

Reservation

For guests who are not staying at the hotel, a credit card shall be required to secure the appointment.

All reservations shall be confirmed on the date of receipt of the deposit corresponding to the conditions of sale.

Localisation - Lower ground floor

Opening time: Daily from 10am to 7pm

Credit cards accepted: Visa, MasterCard, American Express.

In-room charges

From 10:00 am to 7:00pm +50€ After 7:00pm +100€



le barthélemy

HOTEL & SPA

LA MER